
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆☆☆☆    例例例例    会会会会    日日日日    程程程程    ☆☆☆☆    

6 月 20 日(水) 6 月 27 日(水) 7 月 4 日(水)12：30 7 月 11 日(水)12：30 

例会日変更（16 日へ振替） 

第13回理事会及び第3回委員

長会議（18：00）みその杉本 

休会（定款 8-1） 

監査（13：00～事務局） 

幸福例会  会員表彰 

新役員挨拶 記念式典説明 

第１回理事会 13：30 

前年度最終理事会 11：30 

IAC 例会（17：00） 

クラブ・アッセンブリー 

（前年度事業・決算報告、今

年度事業計画・予算報告） 

 

第第第第 2653265326532653 回例会報告回例会報告回例会報告回例会報告 6666 月月月月 13131313 日日日日((((水水水水))))晴れ晴れ晴れ晴れN oN oN oN o ....44444444    

☆点  鐘☆ 会長 原武史 

☆司  会☆ 会場委員長 加藤太平 

☆唱  和☆ 四つのテスト 

☆ビジター☆  

☆会長挨拶☆ 会長 原 武史 

皆さんこんにちは。先週の例会後愛知啓成高

校ｲﾝﾀｰｱｸﾄｸﾗﾌﾞの例会に参加してきました。

久しぶりに伺いましたが、以前にましてほの

ぼのとした中にも熱い意見交換もありいい

例会でした。私たちいわゆる熟年世代の考え

方とそんなに変わりない考え方をお聞きし 

て、落ち着いた家庭や学校生活の中で、色々な知識や教

養を吸収してみえるんだなと思いました。ｲﾝﾀｰｱｸﾄｸﾗﾌﾞ

やﾎﾞﾗﾝﾃｨｱ活動の中で同級生より１歩進んだ大人の考え

方に成長されているのだと思いました。他者の気持ちを

汲める人間味のある生徒さんたちでした。参加させて頂

きこちらがいい気持ちで帰ることが出来ました。さて今

年度の例会は 16 日の IDM だけとなりました。１年間例

会の開催にあたり、会場、親睦、ﾆｺﾎﾞｯｸｽ、会員組織委

員会の皆さん、全ての会員、事務局、国府宮神社の皆様

にお世話になりましたことを深くお礼申し上げます。あ

りがとうございました。 

    
    
    
    

～～～～Today’sToday’sToday’sToday’s    InformationInformationInformationInformation～～～～    
◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆◆◆                                                                                                                    

◇◇◇◇◇◇◇◇幹事報告◇◇幹事報告◇◇幹事報告◇◇幹事報告◇◇                                    幹事：幹事：幹事：幹事：山田典永山田典永山田典永山田典永    

◆ガバナー賞をいただきました。（クラブ戦略委員会設

置と会員増強の項目） 

◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇ ◇◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇ ◇◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇ ◇◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇ ◇                                                

報告者：ニコボックス報告者：ニコボックス報告者：ニコボックス報告者：ニコボックス副副副副委員委員委員委員長長長長    林茂一林茂一林茂一林茂一    

原・山田原・山田原・山田原・山田 アブラハム君ようこそ。 

原原原原 皆様に感謝申し上げます。 

(ﾆｺﾎﾞｯｸｽ委員会より：多額に頂戴しありがとうございました) 

足立足立足立足立 原会長・山田幹事はじめ皆様のおかげで一年大過

なく終えることができました。有難うございました。 

山田山田山田山田一年間お世話になりました。有難うございました。 

西村西村西村西村 ｸﾗﾌﾞ奉仕一年間無事終える事が出来ました。皆様

に感謝！！ 

池田池田池田池田 原会長、足立副会長、山田幹事お疲れ様でした。 

伊藤伊藤伊藤伊藤((((彰彰彰彰))))    原会長、理事、役員、委員長の皆様、御苦労様

でした。 

横井横井横井横井 原会長、足立副会長、山田幹事一年間お疲れ様 

でした。そしてありがとうございました。 

横井横井横井横井 原年度の役員、委員長の皆様ありがとうございま

した。 

浅井浅井浅井浅井 今年最後の国府宮さんでの例会、原会長以下、役

員の皆様一年間ご苦労様でした。 

加藤加藤加藤加藤((((健健健健))))  原会長、足立副会長、山田幹事、一年間お疲

れ様でした。 

小島小島小島小島 原会長はじめ皆様一年間お疲れ様でした。また次

☆☆☆☆ 例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知 ☆☆☆☆ 

ク ラ ブ 名 月/日(曜日)時間  メ ー ク ア ッ プ 会 場   

岩倉 7/17(火) 休会 

岩倉 7/24(火)12：30 岩倉市生涯学習ｾﾝﾀｰ 

津島 7/27(金) 休会 

岩倉 7/31(火) 休会 

 

★出席報告★★出席報告★★出席報告★★出席報告★    報告者報告者報告者報告者::::会員組織委員長会員組織委員長会員組織委員長会員組織委員長    永井伸治永井伸治永井伸治永井伸治    

会員総数  47 名     前々回修正 5 月 30 日     

出 席 

会 員 数 

 36 名     出 席 

会 員 数 

31 名 

(内免除者 5名) (内免除者 3名) 

欠席者数 
 11 名 

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ数 6 名 
(内免除者 4名) 

出 席 率 83.72％ 修正出席率 90.24％ 

 
今週のメークアップ 三根健一(C.O.M)鵜飼正巳（D2760）眞下啓二・山内健嗣・吉川貴祥・鈴木雅博（B.D） 

 

本日の例会プログラム本日の例会プログラム本日の例会プログラム本日の例会プログラム    第第第第 2222654654654654 回回回回例会例会例会例会    6666 月月月月    16161616 日（土日（土日（土日（土））））        

例会場：末木例会場：末木例会場：末木例会場：末木                                        I.D.MI.D.MI.D.MI.D.M                                受付受付受付受付 17:3017:3017:3017:30    点鐘点鐘点鐘点鐘 18:0018:0018:0018:00    

準備理事委準備理事委準備理事委準備理事委員長会議員長会議員長会議員長会議 17171717：：：：00000000        

                                                                

 

 

承承認認日日：：昭昭和和 3388 年年（（11996633 年年））1122 月月 66 日日  会会長長：：原原武武史史／／副副会会長長：：足足立立三三千千夫夫  

例例会会日日：：毎毎週週水水曜曜日日  1122：：3300～～1133：：3300    幹幹事事：：山山田田典典永永／／編編集集：：広広報報会会報報委委員員会会  

例例会会場場：：尾尾張張大大國國霊霊神神社社（（国国府府宮宮））      EE--mmaaiill  rrcciinnaazzaawwaa@@ggmmaaiill..ccoomm  

稲稲沢沢市市国国府府宮宮一一丁丁目目 11 番番 11 号号      UURRLL  hhttttpp::////wwwwww..iinnaazzaawwaa--rrcc..oorrgg//  

事事務務所所：：〒〒449922--88221133  稲稲沢沢市市高高御御堂堂 11--22--11（（林林商商事事ビビルル 11 階階））  

電電    話話：：00558877--2244--00774400  FFAAXX：：00558877--8899--00226655  事事務務局局携携帯帯電電話話  009900--44885533--55226622  

2017201720172017----18181818    ＲＩ会長ＲＩ会長ＲＩ会長ＲＩ会長    

稲稲稲稲稲稲稲稲沢沢沢沢沢沢沢沢ロロロロロロロローーーーーーーータタタタタタタタリリリリリリリリーーーーーーーーククククククククララララララララブブブブブブブブ週週週週週週週週報報報報報報報報        

稲沢 RC2017-18 年度会長方針 

～一日一善一笑い～～一日一善一笑い～～一日一善一笑い～～一日一善一笑い～    

ｲｱﾝｲｱﾝｲｱﾝｲｱﾝ H.S.H.S.H.S.H.S.ﾗｲｽﾞﾘｰﾗｲｽﾞﾘｰﾗｲｽﾞﾘｰﾗｲｽﾞﾘｰ    氏氏氏氏    

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

年度よろしくお願い致します。 

鵜飼鵜飼鵜飼鵜飼((((博博博博)))) 一年間ありがとうございました。次年度なにか

とよろしくお願いします。 

山内山内山内山内国際奉仕委員会へのご協力ありがとうございました。 

加藤加藤加藤加藤((((太太太太)))) 今年度は会場委員長を務めさせていただきまし

た。ありがとうございました。 

川合川合川合川合 ゴルフ会の皆様、馬券ありがとうございました。 

横井横井横井横井茂一さん、すみれ会での優勝おめでとうございまし 

た。後程優勝お祝いのお花をお届けさせて頂きます。 

山田山田山田山田 業務多忙 例会欠席のお詫び 

 

◇ ◇ 役 員 退 任 挨 拶 ◇◇ ◇ 役 員 退 任 挨 拶 ◇◇ ◇ 役 員 退 任 挨 拶 ◇◇ ◇ 役 員 退 任 挨 拶 ◇ ◇◇◇◇    

会長会長会長会長    原武史原武史原武史原武史    

皆さん、ありがとうございました。会長ｴﾚｸﾄの御指名を受

けてから二年半私はとても充実した日々でした。最後まで

完走し役目を果たす為、健康に留意し、人から指をさされ

ないよう気をつけてきました。皆さんに支えられあと僅か

な任期となりました。事業報告、決算報告、監査報告を終

えるまで気を引き締めてまいります。特にこの１年間を思

い起こせばﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞというのは多様なﾒﾝﾊﾞｰのﾁｰﾑﾜｰｸで

成り立っていることがよくわかりました。皆さんに助けら

れました。特に３役の副会長足立三千夫さん、幹事山田典

永さんありがとうございました。また各事業を立派に行っ

てくださった皆さんありがとうございました。新入会員の

仲間もできました。今日でお別れではないですが、事務局

の御２人大変よく尽くしてくださいました。最後に思えば

この場に大野邦英さんがにこやかなお顔で座っておみえ

でしたら私のｽﾎﾟﾝｻｰとして恩返しができたかな思います。 

 

副会長副会長副会長副会長    足立三千夫足立三千夫足立三千夫足立三千夫    

今年度副会長を仰せつかり、私自身が出来ることとして、

ﾎｰﾑｸﾗﾌﾞに積極的に、そして楽しく参加することを旨とし

て 1年間やってきました。会長・幹事・役員・委員長の皆

様に支えられ、ともに楽しく過ごせたことは何よりでした

が、力不足は否めませんでした。といいながらも、原会長

の体調不良で例会会長挨拶の代理をさせていただき、ほん

のちょっとはお役に立てたかなと思っています。皆様 1

年間ありがとうございました。 

 

会計会計会計会計    池田邦雄池田邦雄池田邦雄池田邦雄    

会計監査及び決算報告という大切な仕事が残っておりま

すが、皆様そして、山田幹事と事務局の池田さんのご協力

で、この一年大役をつとめることができました、まことに

有難うございました。 

次年度も引き続き、創立 55 周年記念実行委員長として、

よろしくお願いいたします。 

 

会場監督会場監督会場監督会場監督    岡田義夫岡田義夫岡田義夫岡田義夫    

本年度会場監督として一年努めさせて頂きました 

振り返って観て、ﾊﾞﾗﾝｽのとれた例会を行えたと感じてい

ます。この先も入会間もない会員の進行下、魅力的な例会

が開催される事を祈念します。 

最後に、例会の基となる会場を快く使わせて頂いておりま

す国府宮様に心より感謝申し上げ、退任の挨拶とさせて頂

きます。 

 

クラブ奉仕委員長クラブ奉仕委員長クラブ奉仕委員長クラブ奉仕委員長    西村郁夫西村郁夫西村郁夫西村郁夫    

原会長、山田幹事の元、ｸﾗﾌﾞ奉仕を務めさせて頂きました。

皆様のご協力の元ｽﾑｰｽﾞにﾛｰﾀﾘｰ活動を終える事が出来ま

した事、感謝申し上げます。 

一年間本当に有難うございました。 

職業奉仕委員長職業奉仕委員長職業奉仕委員長職業奉仕委員長    後藤啓行後藤啓行後藤啓行後藤啓行    

一年間皆様のお陰で何とか務める事が出来ました事、感

謝致します。特に稲沢市民病院の加藤院長、稲沢厚生病

院の眞下院長には大変お世話になり有難う御座いまし

た。次年度も継続の予定だと伺っておりますのでこれか

らも宜しくお願い致します。 

 

社会奉仕委員長社会奉仕委員長社会奉仕委員長社会奉仕委員長    鵜飼博信鵜飼博信鵜飼博信鵜飼博信    

今年度は、原会長より小池公園にﾛｰﾀﾘｰの森があり 

先輩方により植樹がされ、記念碑があることを皆さんに 

知ってもらい、清掃活動を行う予定をしました。 

しかし当日、委員長の私が欠席し、大変ご迷惑をおかけ

し申し訳ありませんでした。今後社会奉仕に努めてまい

ります。 

１年間ありがとうございました。 

 

国際奉仕委員長国際奉仕委員長国際奉仕委員長国際奉仕委員長    山内健嗣山内健嗣山内健嗣山内健嗣    

一年間ありがとうございました。役員・会員・事務局の

皆様のご協力をいただきまして、無事に終えることがで

きました。また、ｵｰｽﾄﾗﾘｱからの留学生と過ごした時間

の中で、ﾛｰﾀﾘｰにおける国際交流の意義の一端を知るこ

とができました。大変貴重な体験をさせていただき改め

て感謝いたします。ありがとうございました。 

 

青少年奉仕委員長青少年奉仕委員長青少年奉仕委員長青少年奉仕委員長    三根健一三根健一三根健一三根健一    

本年度は、青少年交換留学生のﾆｰﾅを迎えて、第一ﾎｽﾄ

もさせていただきました。年度を通して皆様方にﾆｰﾅを

温かく見守っていただけたことに感謝致します。足立先

生をはじめ学校関係の皆様にも深く御礼申し上げます。

帰国まであと少しですが元気に日本での残りの生活を

楽しんでくれたらと思います。 

 

ロータリー財団委員長ロータリー財団委員長ロータリー財団委員長ロータリー財団委員長    伊藤正弘伊藤正弘伊藤正弘伊藤正弘    

年度内半ばで委員長に指名されました。ほとんどの行事

は終わっていましたので、委員長会議への出席が中心で

した。今後共よろしくお願い致します。 

 

親睦活動委員長親睦活動委員長親睦活動委員長親睦活動委員長    鈴木雅博鈴木雅博鈴木雅博鈴木雅博    

10 月に秋の家族会として名古屋丸の内でｲﾀﾘｱ料理を堪

能し、稲沢ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ恒例のｸﾘｽﾏｽ家族会、そして４月は

御園座でこけら落とし歌舞伎鑑賞会を行いましたとこ

ろ、各会ともとても大勢のﾒﾝﾊﾞｰの皆さまとご家族の皆

さまにご参加頂きまして誠にありがとうございました。

また、第１例会の誕生日ｽﾋﾟｰﾁでは「私の楽しみ」をﾃｰ

ﾏに皆さまにはとても楽しいお話しをして頂きました。 

この１年は私にとりましても多くの勉強をさせて頂い

た年でもありました。１年間大変お世話になりました。

ありがとうございました。 

 

幹事幹事幹事幹事    山田山田山田山田典永典永典永典永    

一年間大変お世話になりました。 

至らぬことの多い幹事であったと思いますが何卒 

ご容赦願います。 

幹事という役を一年間やらせていただいてﾛｰﾀﾘｰ活動の

地域における役割を実感することができたと考えてお

ります。組織の中からのﾛｰﾀﾘｰのとらえ方と組織の外の

人々からのﾛｰﾀﾘｰのとらえ方の差を感じることができま

した。今後とも一層ﾛｰﾀﾘｰ活動に精進したいと考えてお

ります。一年間ありがとうございました。 

 

 


